

Samstag, 22. Juli 2023, Rotenburger Kreiszeitung/Visselhöveder Nachrichten / Scheeßel/Fintel

Zum ersten Mal 5000 Euro gewonnen



Andreas Willhusen und Regina Winter freuen sich deutlich.

Scheeßel – Sie hatten sich lange nicht mehr gesehen: Sparkassen-Kundenbetreuerin Regina Winter traf ihren langjährigen Kunden Andreas Willhusen vor vielen Jahren zuletzt in Lauenbrück. Jetzt führte den 36-jährigen, der bereits seit langer Zeit in Tespe lebt, ein ganz besonderer Anlass zu einem Besuch in die Scheeßeler Sparkassen-Hauptstelle. Mit dem Gewinn von 5 000 Euro in der Juli-Auslosung der Sparkassen-Lotterie „sparen und gewinnen“ räumte Willhusen erstmals richtig ab. Noch vor Kurzem hatte er Teilnahmelose in anderen Lotterien ‚aufgeräumt‘ – die bei seiner Sparkasse glücklicherweise nicht.

Die Kunden der niedersächsischen Sparkassen, die mit ihren Losen in der Lotterie mitspielen, tun mit ihrem monatlichen Einsatz zusätzlich viel Gutes. Denn alle Sparkassen fördern aus dem sogenannten Reinertrag der Lotterie regelmäßig gemeinnützige Zwecke in ihren Geschäftsbereichen. Kindergärten, Schulen, Vereine und etliche weitere Institutionen profitieren von dieser Unterstützung. Die Sparkasse Scheeßel schüttet aus diesem Fördertopf jährlich über 30000 Euro zur Unterstützung unterschiedlichster Projekte aus. jtb